

Buenos Aires,
3 de diciembre de 1969

Querido Maximiliano:

Tenemos que seguir apretando los tornillos. Just no se da cuenta de que probablemente en el año próximo nos quedaremos sin subvención y de que todo mi esfuerzo conduce a mi deseo de que no se cierre la oficina de París y de que sigan ustedes teniendo una posibilidad de vida. Hágaselo comprender hasta que yo vaya. No es posible otorgarle ninguna subvención de viaje, a lo sumo dénle la mitad de lo que pide. Además todos esos viajes son inútiles por ahora. Creo que a todo el personal que está en el Gobierno durante la Navidad deben dársele como siempre 250.- francos.

Mis impresiones personales por las noticias que me llegan y que le llegan a Asúa me hacen temer un deslace más o menos pronto de las cosas de España que acarrearán el reconocimiento de México y de Yugoslavia. Hay que arreglar la cuenta que está a nombre de Alonso Baños para que pueda usted también disponer de ella si hace falta. Piensen ustedes que valores pueden adquirirse con los pequeños ahorros para el Fondo de Reserva.

El viernes 21 hice mi última clase. Por fortuna me han hecho un contrato por 5 años como Director del Instituto, de esta manera no me veo obligado a jubilarme y claro está que antes de que acaben los 5 años, estaré enterrado.

He reservado pasaje en Air France para el día 10 de enero, llegaré el 11 a París y allí charlaremos de todo. Un saludo para su mujer y para usted un fuerte abrazo de su amigo,

Claudio Saucedo Albarrán



Anchorena 1481 - 4° J